

## 伝統の行事を終えて

この5月は、地域と合同の運動会をはじめ伝統の行事がいくつかありました。

運動会では多くの保護者、地域の皆様に参加を頂き、思い出に残る運動会とすることができました。子供達も少ない人数ながらも開会式では大きな歌声を聞かせ、応援合戦では工夫を凝らした応援を見せてくれました。特に5、6年生は学校のリーダーとして、係や自分の競技に力いっぱい取り組んでくれました。最後の全員リレーでは、スローガンのとおり「最後まで走り抜く」姿を見せてくれました。

また、18日(水)には、昭和57年から続いている「杉の子消防クラブ」の入会式があり、23日(月)には、こちらも昭和52年から続いている「みどりの少年団総会」が開催されました。どちらも30年以上続く活動であり、本校の歴史と伝統の重みを感じた次第です。

子供達は、この歴史と伝統を引き継ぎ、今年一年間どちらの活動にも熱心に取り組んでくれるものと思います。



## 充実の6月にむけて

6月は1学期の充実期にあたり、多くの行事があります。

1日(水)には市内体育祭があります。馬籠小学校として参加する最後の大会となります。高学年を中心に4年生以上の子供達が参加をします。応援やテントの設営等保護者の皆様のご協力をお願いいたします。そして15日(水)から3日間は高学年が一関健康の森での野外活動があります。自然の中での集団生活を通して、協力の大切さや高学年としてのまとまりや絆を強める大事な活動です。また、28日(火)には、幼稚園・地域と合同の避難訓練、そして30日(木)には低学年の祖父母交流会が予定されています。本校のESD(持続可能な教育)や志教育において地域とのつながりを感じたり、考えたりする学習の場ともなっています。どうぞ、地域の皆様のご協力をよろしくおねがいたします。

多くの行事で忙しい中でも、学校の本分である学習面でもしっかりと取り組ませたいと思いますし、学習でも大事な時期です。子供達は、行事等で気持ちに余裕がなかったりする面があるかもしれませんが、そういう時こそ宿題等にしっかり取り組むようお声がけをお願いします。

## いよいよ交流活動がはじまります



過日の津谷小学校の運動会に馬籠幼稚園の年長さんが、津谷保育所、幼稚園と一緒に参加していましたが、いよいよ小学校でも交流活動が始まります。津谷小学校からお声をかけて頂き、6月9日(木)に3年生と一緒に小泉のトマトのビニールハウスを見学しに行く予定です。